

ASUNTO: Memoria Personal

Cd. Juárez, Chih. México, a 11 de enero del 2021

A quien corresponda,

Por este medio describo la experiencia personal que tuve al ser beneficiado con la beca "Santander IE Best Practices in Digital Education for Teachers", en su modalidad virtual durante el verano 2020.

Esta importante capacitación que recibí me permitió generar más empatía con mis estudiantes en la cuestión de tomar clase en modo virtual, lo cual fue mi caso, esto me permitió ser más consciente de mis áreas de oportunidad en la relación docente-estudiante cuando se trabaja en forma virtual. He de comentar que, en lo personal, no me fue muy grato el hecho de que el curso fue impartido de manera asíncrona, por lo que la interacción con los expertos fue casi nula y esa falta de interacción es algo importante que estimula el aprendizaje durante la capacitación.

Este curso es una muestra de que los profesores o cualquier profesionista puede tener acceso a múltiples conocimientos en modo virtual para superar o mejorar nuestras capacidades, de una forma en la que ya no es tan necesario grandes recursos o invertir demasiado tiempo; la conectividad virtual es algo que puede ser un detonante en el cómo estamos aprendiendo.

Sin más por el momento me despido y agradezco su atención.

Atentamente



Dr. Abdiel Ramírez Reyes

Profesor-Investigador en la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez

Email: abdiel.ramirez@uacj.mx